

El joven de 22 años que confesó haber causado la muerte a golpes de su hija de cinco meses se encuentra bajo custodia y prestará declaración este lunes

Principal



Publicada el: 11/11/24	Visitas: 177
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 33	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-joven-de-22-anos-que-confeso-haber-causado-la-muerte-a-golpes-de-su-hija-de-cinco-meses-se-encuentra-bajo-custodia-y-prestara-declaracion-este-lunes_7953.php

EL JOVEN DE 22 AÑOS QUE CONFESÓ HABER CAUSADO LA MUERTE A GOLPES DE SU HIJA DE CINCO MESES SE ENCUENTRA BAJO CUSTODIA Y PRESTARÁ DECLARACIÓN ESTE LUNES

Principal

El joven de 22 años que confesó haber causado la muerte a golpes de su hija de cinco meses se encuentra bajo custodia y prestará declaración este lunes

Tragedia en el Cerro: Bebé pierde la vida tras un violento ataque en Pasaje La Vía

Tragedia en el Cerro: Un hombre detenido tras muerte de su hija

Un hombre ha sido detenido y se encuentra a disposición de la Justicia tras un trágico incidente ocurrido esta mañana en el Cerro de Montevideo, donde presuntamente mató a golpes a su hija, una bebé de cinco meses.

Detalles del incidente

El episodio tuvo lugar alrededor de las 07:00 horas en una vivienda situada en Pasaje La Vía y Proyectada 15 metros. Según testimonios, una discusión entre el joven de 22 años y la mujer de 23, que estaban junto a sus hijos, desencadenó la tragedia. Los gritos provenientes de la casa alarmaron a los vecinos, quienes rápidamente se dieron cuenta de la situación. Testigos afirmaron que el hombre saltó desde un primer piso en bóxer, llevando a la pequeña en brazos, y cayó sobre el techo de su automóvil estacionado. Posteriormente, comenzó a correr y, en un momento determinado, arrojó a la bebé contra el suelo.

Intervención de los vecinos

A pesar de que el agresor intentó escapar, fue detenido por los vecinos que presenciaron la escena. Una vecina, conmocionada, levantó a la bebé y la llevó a su madre, quien se encontraba en la calle pidiendo ayuda y gritando que su pareja intentaba matar a su hija.

Reacciones y estado de los menores

El niño de cuatro años, hijo de la pareja, narró a una vecina que su padre había sacado a su hermana de la cama y la había lanzado al suelo. Trágicamente, la pequeña llegó sin vida al Hospital del Cerro, mientras que el menor recibió asistencia debido a un cuadro de nervios.

Antecedentes y testimonios

De acuerdo a fuentes de Subrayado, no existían denuncias previas de violencia doméstica en la vivienda, aunque muchos vecinos coinciden en que las discusiones eran frecuentes. Una vecina compartió que, tras escuchar los gritos, vio a la madre llorando y pidiendo auxilio, expresando que su pareja estaba a punto de lastimar a la bebé. Otros vecinos mencionaron que el agresor podría haber estado bajo influencia de drogas durante el incidente.

Además, una vecina acompañó a la madre al hospital, donde permaneció en la misma sala que el niño mientras esperaban atención.

La madre de la bebé ha declarado esta tarde ante la Fiscalía de Homicidios. La comunidad se encuentra en estado de shock tras este fatídico suceso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL JOVEN DE 22 AÑOS QUE CONFESÓ HABER CAUSADO LA MUERTE A GOLPES DE SU HIJA DE CINCO MESES SE ENCUENTRA BAJO CUSTODIA Y PRESTARÁ DECLARACIÓN ESTE LUNES

ue confeso haber causado la muerte a golpes de su hija de cinco meses se encuentra bajo custodia y prestara o

Tags

montevideo, justicia, violento, encuentra, tragedia, testimonios, incidente, pidiendo, vivienda, detenido, vecinos, agresor

Noticias relacionadas

4.4 * *Un padre en duelo: la trágica muerte de su bebé de cinco meses en Casabó*

3.5 * *Tensión en Manga: enfrentamiento entre vecinos culmina en tiroteo y agresor queda a disposición de la Fiscalía*

4.0 * *Casabó: una mujer sufrió un violento ataque a manos de su exyerno, quien ya ha sido arrestado por las autoridades*

4.6 * *Una joven de 24 años se convierte en protagonista de un trágico suceso al quitarle la vida a su padre en defensa de su madre durante una agresión violenta*

4.1 * *Madre de Nazarena Porto clama por justicia y avances en la*

investigación del trágico fallecimiento de su hija

4.8 * *Una tragedia en el Cerro: joven de 27 años provoca la muerte de un bebé de 5 meses al arrojarlo al suelo*

4.7 * *Aprehenden la trágica situación de una bebé de cinco meses y su padre hallados sin vida en una casa deshabitada en Lavalleja*

4.1 * *Defensa de Ignacio Suárez pide a la Inddhh que se inicie un expediente para revelar las imágenes de la autopsia*

4.8 * *Atroz intento de femicidio en Rivera: un hombre arrojó alcohol y trató de incendiar a su expareja frente a sus hijas*

3.7 * *Familiares de Enzo Bonjour marcharon exigiendo justicia tras su trágico asesinato; dos sospechosos ya se encuentran en manos de la Fiscalía*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024